

Praktikum Magister-Nebenfach

Ein Praktikum im Magister-Nebenfach ist nicht verpflichtet, wird aber empfohlen. Das Institut für Politikwissenschaft begrüßt und fördert Praktika seiner Studierenden, da diese einerseits der Vorbereitung von Abschlussarbeiten dienen können und andererseits für den späteren Einstieg in das Berufsleben wichtige Voraussetzungen liefern. Ein Praktikum im politikwissenschaftlichen Bereich kann als Hauptseminarschein anerkannt werden. Dabei gelten die gleichen Anforderungen wie im Magister-Hauptfach.